

La Chaise Française lance « Pépin », un nouveau tabouret coloré !

La Chaise Française crée des meubles qui mettent de bonne humeur tout en élégance. Dans cet esprit, la start-up de mobilier lance un nouveau tabouret nommé « Pépin » (car il est royal). **La bonne humeur lui vient de ses couleurs** et l'élégance lui vient de ses **lignes simples évoquant les vieux tabourets de traite** d'antan.

Deux hauteurs disponibles

« Pépin le Bref » (38 cm) et
« Pépin le Long » (47cm)

6 coloris disponibles choisis par plus
de 500 personnes



Pépin, un tabouret Made In France enfin abordable

Pépin est un tabouret 100% Made In France et je dirais même plus « Made In Jura » en bois de Frêne massif. Ces exigences impliquent souvent un prix de vente public inabordable. La Chaise Française a travaillé pendant plus d'un an pour proposer **enfin un tabouret design de qualité Made In France à moins de 100 €**. Une vraie rupture.

Pépin est disponible à partir de 89 €

Pépin, un tabouret « responsable »

Parce que l'écologie est aujourd'hui plus qu'importante, nous avons travaillé de façon à créer un produit propre de sa conception à son packaging. Pépin ne contient ni colle ni aucun autre additif chimique. La Chaise Française utilise **de la paille de Creuse pour le bourrage de son packaging.**



Contact Presse

Bartolomé Lenoir - bartolome@lachaisefrancaise.fr

06.47.58.27.12